



## Jahresbericht Aktivitäten SCC 2022

### z. Hd. GV SCC 4.3.2023

Wir von der deutschsprachigen Fraktion haben im Jahr 2022 acht Clubaktivitäten durchgeführt, dies waren:

- **Racletteplausch auf dem Eichhof in Ehrendingen, 30.1.2022**

Mit einer Rekordbeteiligung von 45 Personen und ihren Hunden haben wir einen wunderschönen Tag erlebt. Nach dem Spaziergang, die Hunde konnten wieder mehrheitlich freilaufen, genossen wir das Raclette mit anschliessendem Dessert-Bufferet. Danke, Gertrud, für die Organisation.

- **Frühlingsbummel auf der Baldegg, 27.3.2022**

Gertrud Ladurner hat diesen Spaziergang wie immer hervorragend organisiert. Das Wetter war wunderbar, die Hunde konnten grösstenteils freilaufen und haben diese Freigänge auch ausgiebig genutzt. Nach dem 2 1/2- stündigen Spaziergang assen wir im Restaurant Baldegg Zmittag fuhren danach zufrieden wieder nach Hause. Einmal mehr: danke, Gertrud!

- **Hundeplausch bei Farmers Place, Kleindöttingen, 18.4.2022**

Anna Mickel organisierte diesen Anlass zu Ehren des 1. Geburtstags ihrer Kurzhaar-Collie-Hündin. Am Vormittag machten wir einen 1 ½-stündigen Spaziergang beim Klingnauer-Stausee und genossen danach das Mittags-Bufferet im Restaurant Oase im Farmers Place. Am Nachmittag konnten sich die Hunde im eingezäunten Gelände austoben und Anna stellte verschiedenste Geräte und Aufgaben für die Hunde bereit. Wiederum hatten wir tollstes und warmes Frühlingwetter, sodass sich die Hundeführer danach unbedingt noch mit einem Coupe im Restaurant belohnen mussten. Danke Anna für die Organisation!

- **Kreative Nasenarbeit in Agasul, 24.4.2022**

6 Teams trafen sich beim Brauiweiher in Agasul zum Kurs «kreative Nasenarbeit» mit Melitta Maradi. Trotz des angekündigten Dauerregens blieben wir, dank des Föns, vom Nass verschont. Dass es in der Nacht geregnet hatte, kam den Hunden zugute, da Fährtenarbeit auf staubtrockener Unterlage sehr viel schwieriger ist. Nach einer Einführung durch die Kursleiterin ins jagdliche Fährtentraining (Kunstfährten und Schleppfährten) konnten die Hundeführer die erste Fährte legen. Es war toll zu erleben, wie interessiert die Hunde sich auf dieses unbekannte Terrain begaben und merkten, wonach sie suchen sollen.

Nach der Besprechung der ersten Fährte und dem Aufzeigen, wo wir was verbessern können, legten die Hundeführer die zweite Fährte. Nach der Ruhepause im Auto und dem Verarbeiten der ersten Fährte, zeigten unsere Collies bereits ganz schöne Sucharbeiten.

Nach der Schlussbesprechung und den interessanten Ausführungen und Erklärungen von Melitta über die jagdliche Arbeit mit dem Hund begaben wir uns zum Zmittag ins Restaurant Freihof in Neschwil, wo wir herzlich begrüsst und gut bewirtet wurden.

Danke, Melitta, für den interessanten und schönen Tag!

### **Collie-Auffahrtstreffen in Engelberg, 26. – 29.5.2022**

Bericht Edi Spycher, siehe «Hunde» und Homepage SCC

### **Military 3.9.2022 in Winterthur**

8 Menschen und 6 Collies trafen sich zum Military-Wettbewerb der KG Winterthur. Es war ein toller Tag mit vielen verschiedenen spannenden Übungen und unsere Collies haben sehr gut mitgemacht und konnten sich einmal mehr sehen lassen.

### **Grillplausch in Ehrendingen auf dem Eichhof 18.9.2022**

35 Personen, mindestens ebenso viele Collies und 6 Kinder genossen einmal mehr bei prächtigstem Herbstwetter den schönen Spaziergang im Aargau und das feine Grill- und Dessertbuffet danach.

### **Trüffelkurs am 30.10.2022 in Amriswil**

10 Teams und 6 Begleitpersonen trafen sich in der Clubhütte des KV Amriswil zum Trüffelkurs, der zum zweiten Mal stattfand und wiederum von Isabelle Bürcher und Ruth Maute kompetent geleitet wurde. Es hat allen Spass gemacht und unsere Collies, von sehr jung bis älter, waren eifrig mit dabei.

Die Berichte über die einzelnen Aktivitäten könnt Ihr auf der Homepage des SCC oder jeweils im «Hunde» lesen. Es freut mich sehr, dass sich immer viele SCC-Mitglieder mit ihren Collies an den Anlässen beteiligen. Schade ist, dass wir mit den Romands wenig Kontakt haben. Ich hoffe sehr, dass wir einige von ihnen am Auffahrtswochenende sehen, da der Austragungsort ja mitten im Röstigraben liegt und somit nicht so weit weg ist für die Welschen. Und ich verspreche Euch, wir Deutschschweizer werden unser Französisch bis dahin aufpolieren!

Herzlichen Dank an alle, die mich bei der Organisation der Anlässe unterstützen oder auch selbst organisiert haben.

Verena Werner